寒し時でもかって来るよ。

No.74 令和5年 12月

どもの命に

かかわる 問題だね。

岡田島念訪島市政・県政報告

『子育て日本一』『こどもまんなか宣言



年々暑くなっており、今年の夏は、気温30度以上の「真夏日」や気温35度以上の「猛暑日」が続きまし た。毎年暑さの記録は塗り替えられています。そして、室内でも熱中症になるリスクがますます高くなっ ています。そもそも体育館は、風通しが悪く、熱気がこもりやすい構造になっているところがほとんどで す。夏は、「蒸し風呂状態」です。空調設備のない体育館で、激しい運動を伴う活動を行うのは危険な行 為だといえます。夏の暑さ対策ばかりではなく、冬の体育の授業や卒業式の寒さ対策にもなります。 災害は暑し時でも

大垣市は「こどもまんなか宣言」をしました。「こどもがまんなか」ということ であれば、安全に配慮した快適な学習環境を整えることが必要だと思います。

○災害時の避難所である「小中学校体育館」にエアコン早期設置を!

温暖化が進めば、台風や大雨などの自然災害も増える傾向にあります。

災害が発生した場合、大垣市はほとんどの小中学校の体育館を緊急避難所として

指定しています。災害は真夏でも真冬でもやってきます。避難所は蒸し風呂・冷蔵庫状態です。いざと いう時のために避難所にエアコンを設置することは喫緊の課題です。

以上の点から大垣市に、小中学校の体育館にエアコンを早期設置することを要望します。

『子育て日本一』『こどもまんなか宣言』に ふさわしい教育環境を創ろう!

近隣市町の小学校の体育館 エアコンの設置状況は…

大垣市	設置予定なし全28校中 0校(0%) 9月議会の答弁より
岐阜市	令和6年度に全ての小中学校に100%設置完了予定 (令和5年度中に全72校中、60校(83%)に設置されます)
神戸町	令和6年度より中学校から順次設置
瑞穂市	令和6年度より小学校から順次設置

岐阜市は体育館に エアコンをつけたのにどうして 大垣市はつけないの?

エアコンの設置費用は ひねり出せます!

約14億円(1校当たり5000万円×28校分)

大垣市の公共施設整備準備金のうち教育施設分約 5億円と残りの約9億円は、岐阜市が実行したように 『緊急防災・減災対策事業債(借金)』を利用すれば、す ぐに着工できます。

また、令和4年度の大垣市のふるさと納税は約9億

円集まりました。返礼品等の経費を差し引いた残りの約4.5億円が使え ます。これも一部使いましょう!

※広島県安芸高田市はふるさと納税で、令和6年度中にすべての小中学 校の体育館にエアコンを設置する予定です。

現在、市長宛の署名を集めています。ご協力いただける 方は署名用紙をお送りします。ご連絡ください。

大垣の未来をつくる会 TEL81-7588 FAX 75-2455

『子育て日本一』 『こどもまんなか宣言』の 『看板に偽りあり』!

子育て関連の予算を2倍に、人員を3倍に!「お金がない」「人が足りない」はウソ!

大垣市は「子育て日本一」を標ぼうしています。『看板に偽りあり』です。「岐阜県一」でも「西濃一」でもありませ ん。私は大垣市と兵庫県明石市を比較して、「大垣市は今こそ子育て関連の予算を2倍に、人員を3倍にする時だ」 と痛感しています。端的に言うと、お金はある。人もいる。お金も人も『別のところに置かれているだけ』です。」

今こそ小中学校の体育館にエアコンを設置しましょう!

体育館で使用するエアコンの電気は、それによって地球の CO_2 が増加するのではというご意見をいただきました。 小中学校の体育館のエアコン設置は、教室への設置同様に<mark>喫緊の課題です</mark>。 CO。の削減は、民間企業や家庭の省エネ化・火力発電の減少化など大きな観点でのCO。対策が必要です。

日時/1/6010:00~12:00 (テーマ/公共交通問題) 講義・質問・ディスカッション etc.

場所/オカサンホテル 1F 西事務所 会費/500円(飲み物・資料代)

◆市政・町政の財政 ◆子育て ◆まちづくり ◆都市計画 な 毎月テーマを変えて開催!

WAND いっしょに風を創ろう







岡田まさあき 〒503-0824 大垣市旭町1丁目5番地 TEL71-8677 FAX 75-2455





